
Akolo zum Club?
Beitrag von „WirSindDerGlubb“ vom 9. Juli 2019, 11:08

den kannste nicht mit Salli vergleichen also bitte..

Auch wenn die 6 Mio, die der VFB gezahlt hat, evtl zu viel waren, hat er in der ersten Saison
Bundesliga mit dem VFB voll überzeugt.

Letztes Jahr herrschte dort eh nur Chaos.

Die VFB Fans sehen in ihm evtl einen Unterschiedsspieler in der 2. Liga und sind deßhalb
stinkig, dass er an die Konurrenz abgegeben wird.
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